

L'INVASION

Salut, je m'appelle Anna. J'ai 11 ans. En ce moment on est en plan ultra Vigipirate car un groupe de terroristes frappe dans le pays. Ce qui est le plus bizarre c'est que le groupe s'agrandit de plus en plus. Heureusement les terroristes sont à l'autre bout du pays. Malgré tout, j'ai du mal à m'apaiser. Ce soir mes parents regardent les infos, je leur demande :

- Je peux regarder ?
- Bien sûr !
- Nous avons trouvé la cause de ces attentats, dit le commentateur, ce sont des zombies. Ils ont muté car ils ont mangé des pâtes de la marque noodles (nouille en anglais).

Je frémis de peur, au self, on mange cette marque. Le pire c'est que demain on mange ça. Je dois arrêter les cuisiniers avant qu'ils ne nous donnent à manger. Mais bon je ferais ça demain.

Le lendemain matin, je monte dans la voiture. Je fais les premières heures de cours et le professeur nous parle des attentats et des zombies. Malheur, j'ai complètement oublié de m'occuper de la cantine. Quand la sonnerie retentit, je m'y précipite. Mais c'est trop tard : des élèves sont en train de manger. Un cri strident perça le silence. Je prends mon téléphone dans mon cartable et cours vers la grille. Je l'escalade, je sors de l'école et je me réfugie dans un lieu sûr. Puis j'appelle la police.

Quand je rentre chez moi. Je sonne à la porte de l'appartement.

- Pourquoi es-tu là, tu es sensé être au collège, dit ma mère.
- Je vais t'expliquer...

Je raconte mon histoire devant ma mère étonnée.

Le soir mon père rentre du travail.

-Ça va, ma chérie tu n'as rien ? Dit-il.

-Non ça va.

Mon père a du savoir sur le site de la région que le collège a été attaqué. En tout cas je ne remettrais pas un pied dans ce collège. Mon ventre gargouille. Normal je n'ai pas mangé.

Tout d'un coup un hurlement retentit !

C'est madame Jelola, la concierge. Nous courrons devant son appartement. Et je découvre le pire spectacle de ma vie. Tout d'un coup les zombies nous voient et se jettent sur mes parents. Je vois leurs bouches se refermer sur leur cou. Je cours à tout allure, je sais ce qui va se passer : mes parents vont se transformer en zombies. Arrivée à des kilomètres de la ville, je regarde derrière moi. Ouf ! Je les ai semé. Une forêt se dresse devant moi. Je pénètre dans cet endroit lugubre. Je furete les

environs et je vois de grands yeux jaunes. Ouf, ce n'est qu'une chouette !
Je vois un chemin qui mène à une taverne. Et quand je rentre dans la taverne, mon cœur s'arrête : les zombies m'attendaient.
Je rencontre ma fin.

FIN

Alexandre